



SGCAF - SCG



Sortie

- Date de la sortie : 5/2/2022
- Cavité / zone de prospection : **PV12-1, Scialet Miso**
- Massif : Vercors -> Autrans
- Personnes présentes : Nicolas Delaty, Jeff Wade, Julien Bonnefoy, Marie Siffet, David Reppelin (un Drabons), Thomas Chevalier (un autre Drabons),
- Temps Passé Sous Terre : 7hr
- Type de la sortie : Prospection, Classique, Exploration, Scientifique, Initiation, Plongée **Désob**
- Rédacteur **JW**

Après avoir planifier cette sortie depuis très longtemps notre pauvre Jean Heraud avait attrapé le covid et doive rester chez lui. L'équipe était entraînée de fondre, mais heureusement le vendredi soir avant la sortie nous avons réussi d'attraper deux Drabons de Méaudre grâce à Nicolas, et de ma part, Julien Bonnefoy qui va re inscrire au club, et Marie Siffert une nouvelle au club depuis la fin de l'année dernière, mais débutante à la creuse ! On était 6, c'était jouable encore !

Rendez-vous sur le parking en bas de Gève à 9h30, et puis on enchaînait avec la navette avec du monde.

Au trou à 10h30, l'entrée était bien protégée par les planches mises en place depuis la dernière sortie. En bas de la petite échelle les grandes colonnes de glace seraient formées qui n'était pas le cas la dernière fois.

Les Drabons ont descendus en premier, et Julien et moi avons encadré Marie car il y'avait certains endroits qu'il faut donner des conseils.

En bas, la première tâche du jour était le déménagement d'un gros tas de la boue qui reste depuis la fin de la dernière sortie. Les mineurs montrent dans le dernier compte rendu n'ont pas fini pour gagner leurs pains... Toute cette boue doit aller en bas du dernier puit pour laisser la place pour nous passer et pour le remplir à nouveau avec la boue du jour-même.

Comme une équipe on a fait plusieurs aller-retours avec les seaux pour le vider. Il faudrait 6 personnes pour faire seulement cette première partie de nettoyage sans essayer de creuser. Ça a pris du temps, mais nous avons tout de suite enchaîné avec la tâche principale du jour, creuser au but.

Après un ou deux heures, 70cm était élevé par Nicolas devant. Malheureusement l'équipe n'était pas fatigué mais à la cause d'événements sociaux et leurs risques de créer les problèmes maritaux, et en plus la sonnette, il faudrait arrêter à 17hr.

Tout le monde a eu la chance de voir la fin qui semblait très intéressant car après encore 2m il y a un petit virage, et le sol de boue va probablement descend ou débouche. Il faut continuer car dans un ou deux séances en plus on va savoir l'avenir.

Marie a bien apprécié sa première sortie pour creuser, je crois, et un ces Drabons qui était vierge aussi. Heureusement pour Jean il n'avait pas les grands découverts, mais peut-être bientôt....

On a descendu aux voitures à pied dessous un ciel bien dégagé.



Maire dans la salle à l'entrée avec les colonnes de glace